

# 清央小だより



令和7年度 第28号  
2025.12.19

HP > <https://www.ueis.ed.jp/school/kiyohara-c/>

教 育 目 標	「夢いっぱい 友だちいっぱい 清央小」 ・自ら学び工夫する子ども (考える) ・元気でがんばる子ども (鍛える) ・礼儀正しく思いやりのある子ども (思いやる)
------------------	---

※ 本文は、ユニバーサルデザインのフォントを使用しています。

※ 学校の様子はホームページにも掲載しています。その際は、画像を一部加工することがあります。ぜひご覧ください。

## 土曜授業・清央祭お世話になりました

12月6日(土)の土曜授業と清央祭では大変お世話になりました。残念ながら、一クラス学級休業となってしまいましたが、土曜授業では、主にこれまでの調べ学習などの発表を中心にご覧いただけたと思います。いかがでしたでしょうか。お子様の成長を、少しでも感じ取っていただければ幸いです。

このような宇都宮市の小学校で一斉に行う土曜授業は、どこでもやっているわけではなく、本市独自の取組です。本市では12月第1土曜日が小学校、11月第3土曜日が中学校と規定で決まっており、保護者だけでなく地域の方も含めて、学校開放を実施しています。授業の内容は、総合的な学習の時間で学習した内容を発表するところが多いですが、中には、道徳や通常の授業を公開する学校もあります。

また、本校では、土曜授業に併せて「清央祭」が行われています。本年度は、PTAが主催で進めるということで、出し物や露店はPTAの皆さんのが主体となって用意をしました。バザーや露店販売は大盛況で、舞台発表等もたくさんの方に参加いただきました。ありがとうございました。



## 1・2年生昔遊び 12/17(水)

12月17日(水)に、1・2年生が、「昔遊び」を行いました。

地域のボランティアの皆さんのが大勢参加してください、子供たちは、終始温かい雰囲気の中で「昔遊び」にチャレンジすることができました。1年生は、初めてやってみる遊びもあり、なかなかコツをつかむのが難しい遊びもありました。

反面、2年生は昨年も体験しているので、上手に遊べている子が多くいたように思います。何より、2年生の皆さんのが、準備や司会などをしっかりやっている様子は、この1年間の成長が見られた気がして嬉しく思いました。



**県内交通死亡事故多発！  
改めて、ご家庭でも交通事故予防についてお話しㄧください。**

県内で1週間に4名の交通死亡事故が発生したそうです。

このことを受け、県警は16日まで交通死亡事故多発警報を発令しました。期間は過ぎましたが、先日、東京で小学5年生の児童がトラックにはねられ死亡する事故も発生しています。ご家庭でも日頃から十分注意されているとは思いますが、改めて、交通事故防止についてお話しㄧください。

- 大丈夫と思う過信が一番怖い
- 自転車は「車両」
- 見えない交差点要注意
- 夕暮れからは反射材利用など